du Canada

L'honorable Jason Kenney Premier ministre de l'Alberta Bureau du premier ministre 307, Legislature Building 10800, 97 Avenue Edmonton (Alberta) T5K 2B6

Par courrier électronique : premier@gov.ab.ca

30 mars 2020

Monsieur le Premier ministre,

Je vous écris aujourd'hui au nom des centaines de vétérinaires de l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) représentés par l'Institut professionnel de la fonction publique du Canada (IPFPC), en réponse à vos allégations de vendredi dernier selon lesquelles des fonctionnaires fédéraux refuseraient de reprendre le travail par suite de la fermeture d'une usine de transformation de la viande en Alberta dans le contexte de la COVID-19.

Nos membres et leurs collègues de l'ACIA qui sont représentés par le Syndicat de l'agriculture demeureront à leur poste et continueront de faire leur travail essentiel malgré la menace posée par la COVID-19. Il est primordial que leur environnement de travail soit jugé sûr par les autorités de santé publique. En réalité, ce sont les responsables de l'ACIA qui ont empêché les travailleurs d'entrer dans l'usine Harmony Beef; les syndiqués n'ont pas décidé unilatéralement de quitter le travail, comme l'avez laissé entendre.

Je suis consciente que votre passé de ministre du gouvernement Harper vous prédispose à attaquer les employés de la fonction publique, mais je vous saurai gré de cesser de faire des déclarations offensantes et inexactes. Nos membres et tous les employés de l'ACIA sont les défenseurs de première ligne de la santé et du bien-être de nos concitoyens. Les Canadiens ont besoin d'eux et ils sont bien déterminés à faire leur travail.

En toute solidarité,

Debi Daviau Présidente

L'Institut professionnel de la fonction publique du Canada